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●学力とは何か。経済活動に貢献するかどうかだけではないもの
さしが必要で、「ゆとり」こそが本当の学力を醸成するのだろう。
もう国の余分な指導はやめ、地方にまかせたほうがいい。（日）
●税金が重荷だ。所得再分配の国際比較のデータ
を見ると日本は格差是正効果が先進 10 か国中最
低。格差是正効果最高のスウェーデンの三分の一
しかない。アメリカと比べても格差是正はしてい
ない。貧乏人に冷たい国だ（克）

「プラスチックごみを燃やす」という区の提案には、反対です。

プラスチックを燃やす
　　　地球温暖化が進む
　　　有害物質がいろいろ発生

なく、プラスチックごみの量それ自体を減らすべきだ。
多摩地区の各自治体や柏市、横浜市、大阪市など、

多くの自治体で容器包装リサイクルに取り組んで、ご
み減量に努力している。横浜市では焼却工場を停止さ
せることができた。
荒川区はペットボトルとトレイの回収を始めるだけ

だが、杉並区や中野区などは、容器包装プラスチック
分別回収のモデル事業を始めている。
なぜ、荒川区でできないのか？区民の環境意識が低

いから、お金がかかるからと区はいう。しかし、便利
さの代償は支払うべきだし、環境関連産業への産業構
造の転換と位置づけ、リサイクル関連業者の多い荒川
区こそ取り組むべきだろう。さらに、プラスチックの
処分費用は地方自治体の負担ではなく、生産者が責任
を持つ法改正を国に働きかけるべきだ。

　一刻も早く容器包装リサイクル
法のきちんとした実施を！！

区民に混乱をもたら
す・ごみが増える 　人口 38万人の柏市ではこのように容器包

装リサイクルに取り組んでいます。
　荒川区はいつになるのでしょうか。

　介護保険で要介護となった高齢者は、介護度によって「障
害者控除対象者」の認定が受けられる。要介護４で認知症
のある母親を介護している家族が申請して税務署へ確定申
告したら 40万控除されたという。増税に悩む高齢者は知
っていてほしい。区役所も情報提供をお願いしたい。
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プラスチック焼却は環境を破壊する

 世界の 2／3 の焼
却炉が日本に集中
している。なんと
かしなければ！！


